

**COMITE DE L'AUBE DE TENNIS DE TABLE**
ARTICLE PARU DANS LA PRESSE**l'est-éclair****Libération**
CHAMPAGNE**Romilly enchante, Moussey déchante**

Au soir de la troisième journée de la deuxième phase, Romilly a enclenché la deuxième, grâce à sa victoire devant Strasbourg (8-3), alors que Moussey, qui voyage décidément mal, s'est incliné à Dijon (5-8).

C'est le vent de la jeunesse, incarné par Maho Girard et son compère Ryan Huguier, qui a balayé les velléités Alsaciennes, une équipe pourtant reconnue pour ses qualités techniques.

Du haut de ses (presque) 14 ans, Maho a été l'homme du match. Il a revêtu le costume de leader sportif, en réalisant le carton plein: trois simples remportés et le double gagné, associé à son copain Ryan.

Ce dernier, un peu moins performant, a quand même su hisser son niveau de jeu.

Le capitaine romillon, Matthieu Girard, avait bien identifié l'importance prise par les deux jeunes dans l'équipe.

"Nous sommes attentifs à leur intégration, dit-il. Ils restent avant tout en phase d'apprentissage. Ils s'intègrent bien mais on ne veut pas les mettre sous pression, d'autant que l'on va rester en Pré-national. Même si l'opportunité de monter peut toujours se présenter, ils ont encore à apprendre".

En parcourant la feuille de match, on peut reconnaître qu'ils apprennent vite. Maho, après le match, avançait timidement.

"Je suis à l'aise, j'ai bien progressé, mais je dois travailler mon coup droit alors que mon point fort est le revers."

La rencontre ne pouvait pas mieux commencer avec les trois premiers simples, acquis dans la douleur. Inexorablement, le score enflait jusqu'à un 6-2 conclu avant les

deux doubles.

Chaque équipe se les partageait et les jeunes toujours aussi en verve achevaient le travail en remportant leur simple suivant (8-3).

Le mot de la fin revenait au capitaine, qui savourait :

"Je suis content, les jeunes se montrent et on peut compter sur eux. On passera à l'étape suivante au fur et à mesure des matches."

La prochaine journée, le 9 mars, verra les Romillons défier Châlons-en-Champagne, qui descend de Nationale 3, avec un bon capital confiance.

Romilly Sport 10—RC Strasbourg 8-3**Ryan Huguier 2v 1d, Matthieu Girard 2v, Maho Girard 3 v 1d, Matrice Duclovel 1v**

C'est une seconde défaite pour Moussey, qui, sans être trop préjudiciable, voit sa marge d'erreur se rétrécir.

Les Bourguignons présentaient une équipe jeune, composée de deux filles en renfort, dont une Léa Ferney, 19 ans, avec une carte de visite éloquent de championne du monde Handisport.

Sur le papier l'équipe ne semblait pas une forteresse imprenable, mais dans le jeu, les Dijonnais ont été solides, commettant peu de fautes.

Pour le capitaine Eric Esteves, "Moussey traverse une mauvaise passe.

Il va falloir tout donner à domicile, on en a les moyens».

On peut croire le capitaine pour remettre le bleu de chauffe le 9 mars, face à un autre épouvantail de la poule, Neuves-Maisons, qui vise la montée.

**Dijon - Moussey 8-5**
Laurent Moser 1v 1d, Vincent Thierry 1d, Nicolas Degois 2v, Eric Esteves 1v

Alain Batellier